

HA 20.08.2024

Bouleturnier der Arras-Freunde



Die große Zahl der Anmeldungen versprach ein spannendes Bouleturnier. Zum ersten Mal haben die Arras-Freunde, die Waldritter eingeladen. Gespielt wurden aufgrund der vielen Teilnehmer in Gruppen zu je zwei Spielern mit 3 Kugeln oder zu drei Spielern mit je 2 Kugeln pro Teilnehmer. Nach vier Stunden war das Turnier abgeschlossen und die Sieger ermittelt. Den dritten Platz belegte Hans-Peter Höfer mit Conny Lorenz, den zweiten Platz errang Omar Celik mit Hubertus Arns, die Sieger mit Platz eins waren Bernd Lekse und Hans Brusdau. Die Arras-Freunde verabschiedeten sich mit einem „Verre d’amitié“ und freuen sich auf eine Wiederholung im nächsten Jahr.

FOTO SPRINGSTUB